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IlMattino

NicoDeVincentiis

La città-cultura, poi diventata cit-
tàdei teatri,oggi incercadidefini-
zione.Moltodipendedallapriori-
tà che sarà data ai progetti e alle
opere di supporto da cantierare.
Si è capito però che non si andrà
lontano,nellaricercadiunaclassi-
ficazioneperlaBeneventochever-
rà,daunamigliorevalorizzazione
e,sisperatutela,dellerisorsestori-
co-culturali e artistiche, anche in
chiaveturistica.

Lodimostranoanchegliincon-
trichesi succedonoconesponen-
tidiprimopianodiistituzionisim-
bolo esterne ma possibile traino
perlacittà,comenelcasodeldiret-
toredellaReggiadiCasertaFelico-
ri.Come«mettere a reddito»que-
st’ambizione di trattati-
vanazionale per il rilan-
cio della città? E soprat-
tutto come farlo senza
capitali di investimen-
to?Almomento,concre-
tamente, e non si sa con
quante possibilità con-
crete di riuscita, il coin-
volgimentoèsostanzial-
mente rivolto a Conser-
vatorio musicale e Uni-
versità. Segno che co-
munquelaculturatorna
aessereundato centraleneidise-
gni politico-amministrativi, pre-
mettendo tra l’altro l’urgenza di
un ripristino di condizioni infra-
strutturaliperchéessapossaporta-
re a una svolta concreta (questio-
necollegamenti su tutte).

Certo,fareculturasenzaglispa-
zinecessari nonèpossibile, come
nonpotràesserloancorapermol-
to senza finanziamenti. Resterà
iscrittanelcapitolo«nodi»lavicen-
da di piazza Duomo. Alla diffida
del Comune per la riapertura del
cantiereeladefinizionedelprimo
lottodeilavori, infatti, ladittaSicci
Sud ha risposto con una serie di
eccezioni edi riserve che lasciano
intravedere ancora troppe nubi,
come conferma l’assessore alle
Opere Pubbliche Mario Pasqua-
riello. Per il secondo lotto manca
addirittura il finanziamento le cui
sorti sono affidate al vice sindaco
ErminiaMazzonidelegataainter-
cettare fondi specifici nell’ambito
dellaprogrammazioneeuropea.

IlsindacoMastella,nellemore,
ma in una prospettiva
chevaprobabilmenteol-
tre la disponibilità tem-
poraledellasuagestione
amministrativa, prose-
gueacontattarepersona-
lità ed esperti per cerca-
realmenodichiarireco-
sa possa diventare, una
volta completato, il con-
troverso edificio di piaz-
zaDuomo.

Il Comune, intanto,
incassa il festival del ci-

nemaedella televisione,definen-
dolo «a costo zero». Vuole dire
che, non spendendo in proprio,
toccherà ad altri che, a loro volta,
non potranno investire chissà
quanti fondi.

Sul fronte della dotazione di

strutturenecessariel’orizzontere-
staquellodellaprossimaedizione
di «Città Spettacolo» entro la cui
data dovranno delinearsi le coor-
dinateper farla definire eventual-
menteunveropuntodisvoltanon
solonelsegmentodeglieventiarti-
stici. Innanzitutto il finanziamen-
to,poi il ripristinodegli spazi fisici
per gli eventi che essa
proporrà, a partire dal
teatro comunale, chiu-
sodaundecennio.Otte-
nuti i fondi (un milione
di euro dal ministero e
una quota dei 500mila
euro concessi dalla Re-
gione anche per altre
strutture teatrali cittadi-
ne), si dovrà ora proce-
derealprogettoeall’ap-
palto dei lavori che ri-
guarderanno l’intera
struttura con restauro, consolida-
mentoerifacimentodell’impianti-
stica interna. Per quest’ultima, i
cui lavori rientreranno nei fondi
destinatiancheallaristrutturazio-
nedelteatroSanNicoladiviaBar-
tolomeoCamerario(ripristinodel

tettoearredi interni)partiti gli av-
visi di gara. Il progetto complessi-
vo sarà redatto insiemedaMibact
e Comune, poi l’appalto per il re-
staurocompleto. Se si accelerasse
almassimo sui tempi difficilmen-
teil teatrodicittàsarebbecomun-
quedisponibile per la rassegna di
settembre.Ilsindaco,comehaan-

ticipato nei mesi scorsi,
coltiva il sogno di veder-
lo inaugurare dal presi-
dente della Repubblica
Mattarellaentro l’anno.

Sicuramente torne-
ranno completamente a
disposizione nei prossi-
mimesi, invece, il teatro
DeSimone(attualmente
non è agibile la galleria)
e il teatroSanNicola.

Confermatocheiltea-
trodellaSpinaVerde(af-

fidatoalConservatorio) e il Picco-
lodiRioneLibertàsaranno«abilie
arruolati» per le rappresentazioni
deivaricartellonideiprossimime-
siedellastagioneautunnale.
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Ceppaloni

Green Park è una realtà, l’inaugurazione con Malagò
Il taglio del nastro giovedì
conMastella, Cataudo
ed il presidente del Coni

Per l’esponente irpinodelM5S
sarebbero stati sprecati 50milioni
In prima linea anche FrancescaMaio

DanielaParrella

Il Green Park è realtà. La struttura
eco-ambientale per il turismo, il
tempo libero e l’educazione am-
bientale giunge al taglio del nastro
a distanza di ben 17 anni dalla sua
ideazione.Aprospettareunproget-
to per l’erogazione di servizi alla
persona in un ambito di centrimi-
nori dell’area campana, caratteriz-
zatodaun fortedisagiosocialeeda
unfortedeficit strutturale, fu, infat-
ti, l’attuale vice sindaco Ettore De
Blasio,inoccasionedelsuoesordio
sullascenaamministrativa.Ma,chi
più chi meno, nel corso delle varie
consiliaturetuttigliamministratori
chesisonosuccedutihannocondi-
visoepuntatosullaconcretizzazio-
ne dell’impianto nel territorio di
Ceppaloni,alconfinetraS.Giovan-

ni ed Arpaise. Innanzitutto una pi-
scina coperta, semi-olimpionica
(25metri di lunghezza x 12,5di lar-
ghezza) secondo i criteri imposti
dalla FIN, la federazione italiana
nuoto. Il progetto generale, preve-
deva una serie di attrezzature inte-
gratee finalizzate allo sport, al turi-
smoeco-ambientaleecongressua-
le, allo studio delle colture biologi-
che locali, alla degustazione e ven-
ditadeiprodotti tipiciedell’artigia-
natodiqualità.Il tuttoinunparadi-
sodiverdeenaturaincontaminata,
un sito probabilmente predestina-
to, sia per il nome (località Lago),
siaperlaricchezzadiacqua,alpun-
tochegiàmezzosecolofa,unagran-
de vascaerametaquotidianaper il
refrigerio dei giovani di S. Giovan-
ni,ospitidellesorelleMesisca.

Ad assecondare il progetto pro-
posto dall’allora amministrazione
Rossi, il presidente della Provincia
Carmine Nardone e, soprattutto,
CostantinoBoffa,nonancoradepu-
tatomagiàpotentissimocapodiga-

binetto del governatore Bassolino
e, da sempre, uomo del fare, come
dimostrerà poi in parlamento per
l’Alta Capacità ferroviaria, oggi in
corso di realizzazione. Il primo fi-
nanziamento ammontava ad euro
2.065.827,60 , deliberato anche in
tempi brevi dalla Regione, che ap-
prezzòlostudioeconomicocheaffi-
dava a tale realizzazione, un ruolo
significativoperlosviluppodell’in-

tero comprensorio territoriale pre-
vedendone le ricadute occupazio-
nali.Successivamente,considerate
leridottedisponibilitàeconomiche
riscontrate nella programmazione
regionale, Il Comune individuò
unostralciotraleopereprevistenel
progetto generale, elaborando il
progettodefinitivodiunprimo lot-
tofunzionale.

I lavori saranno poi appaltati

dall’amministrazione del sindaco
Mastella nel 2007 e completati poi
dalgovernoCataudo(4. 661.432,25
il lottodicompletamento).L’attua-
le sindaco ed il predecessore intro-
durrannolacerimoniadiinaugura-
zione prevista per giovedì alle
15,30, evento che, coordinatodalla
giornalista Sonia Lantella, prevede
lapartecipazionedelpresidentena-
zionale del CONI Giovanni Mala-
gò,nonchédiStefaniaMontagnani
direttoredellascuoladispecializza-
zione di Medicina dello Sport
dell’Università «Federico II», di
Paolo Trapanese presidente regio-
naledella federazioneNuoto.

Il desiderio di benessere e di
equilibriopsicofisico,lenuovecon-
cezioni del valore del corpo e del
movimento, la ricerca delle identi-
tà culturali attraverso la valorizza-
zione di prodotti nutrizionali del
territorio,hanno favorito lanascita
e ladiffusionediunmodonuovodi
socializzare a contatto con la natu-
ravalorizzandolespecificitàeleori-

ginalitàdeiterritori.Questoconcet-
toè il filo conduttoredell’intero in-
tervento che si esplica attraverso la
integrazione di impianti e funzioni
sportive a carattere non agonistico
conimpiantiespazidedicatialleat-
tivitàdelbenessere,deltempolibe-
ro, della cura del corpo, delle rela-
zioniumane,dellavalorizzazionee
studio dei prodotti tipici locali. Il
complessoturisticosiavvaledidue
parcheggi:unopiùampio,destina-
to alla piscina, alla sala convegni e
alla ristorazione e l’altro nei pressi
dei campi polivalenti. La struttura
sicomponedidiverseopere, lapri-
maèlasalaconvegni, laquale,ubi-
cata in posizione baricentrica, può
ospitare 190 posti a sedere e com-
prendeunpalcoeleapparecchiatu-
renecessarie allaproiezionedi im-
maginie filmati equelledi control-
lodell’impianto fonico.Ed, inoltre,
la sala ristoro e degustazione pro-
dottitipici,oltreallafattoriadidatti-
cachecustodisceledocumentazio-
ni audiovisive relative alle essenze
arboreeautoctone,allasperimenta-
zioneditecnichedicoltivazionein-
novative e biologiche, alle discipli-
nee scienzeambientali. In essa sa-
ranno svolte inoltre lezioni teori-
chesullematerieambientaliesulla
preservazionedellanatura.
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Labufera

Alto Calore, dossier di Sibilia in Procura

Vertenza
«Sicci Sud»,
riserve
sulla ripresa
per definire
il primo lotto
e niente fondi
per il secondo

Progetto
Si punta
al recupero
del «Vittorio
Emanuele»
e all’arrivo
di Mattarella
entro Natale

Iritardi
Nonostante ladiffidadel

Comune l’impresanon

riprende l’attivitàperalmeno

sistemareunapartedel

complesso incostruzionedi

fronteallacattedrale.Mastella

cercadidefinirealmenocosa

potràdiventare in futuro

Iprogrammi
Per iprossimiappuntamenti

culturali inagendaeper il

cartellonegeneraledella

prossimaedizionedi «Città

Spettacolo»saranno

disponibilianche l’auditorium

creatonellaSpinaVerde

e il «Piccolo»chesi trovano

al rioneLibertà.

ArrestatoGiuseppe
Carbone41enne
perfurtosu
autovettura.Gli
agentidellaVolante
dellaPoliziadi
Stato, ieri
pomeriggioa
seguitodiuna
richiestaal113,
intervenivanoin
piazza
Risorgimentoper la
segnalazionediun
furtosu
un’autovettura in
sostaall’internodel
parcheggiodel
supermercato
Decò.Dalveicolo,di
proprietàdiun
professionista
beneventano,che
presentava ilvetro
latoanteriore rotto,
erastataasportata
unaborsa inpelle
marrone,
contenentevaria
documentazione.
Laimmediata
ricostruzionefatta
dagliagentidelle
volanti intervenute,
le indicazioni,pur
sommarie, fornite
daipresenti
sull’accadutoe,
infine, taluni
preziosiparticolari
ricostruitigrazie
allavisionedel
sistemadi
videosorveglianza
delsupermercato,
indirizzavano le
indaginidegli
operatorisuun
41enne,giànoto
alle forzedell’ordine
econprecedenti
specifici. Il
sospettatoveniva
rintracciatonei
pressidelsuo
domiciliocon
ancoraaddosso il
giubbinocon il
qualeaveva
precedentemente
commesso il reato.
Riconosciutosia
dallavittimacheda
untestimonecome
ilgiovanechesi
aggiravaneipressi
dell’autovetturaal
momento incuiera
stata lasciata in
sosta,veniva
arrestatoe
condottoai
domiciliari.Lo
difendeGerardo
Giorgione.

Controlli Polizia

Arrestato
dopo
un furto

AlessandroCalabrese

«Bilanci gonfiati, affidamenti diretti senza
gare ad evidenza pubblica, sprechi per 50

milioni di euro e mancato rispetto delle
prescrizionidell’Autoritàanticorruzione».
Queste le accuse di Carlo Sibilia nei con-
fronti della gestione dell’Alto Calore in
quella che ha battezzato «Operazione tra-
sparenza».Una richiesta di chiarimenti su
alcunipresuntiilleciticommessidalladiri-
genzadiCorsoEuropasoprattuttoneglian-
ni che vanno dal 2013 (gestione D’Ercole)
finoadoggi. Ieri il deputatodelMovimen-
to Cinque Stelle, insieme alla consigliera
comunalediSanGiorgiodelSannio,Fran-
cescaMaio, haconsegnato il corposodos-

sieralprocuratorecapodiAvellinoCantel-
mo.Unfaldone,pervenutoinformaanoni-
maai due cittadini pentastellati, che è sta-
to già analizzato da esperti dellamateria e
consulenticontabilidi fiducia.
Innanzitutto, lavicendadelnuovofornito-
re dell’energia elettrica collegata con
l’emergenza idrica. «Ci sono forti dubbi –
spiega Sibilia - su come sia stata concessa
l’assegnazioneaquesta aziendadiMilano
(Esperiaspa)chefacapoall’ingegnereGiu-
sto. L’aziendaavrebbeundebito di 20mi-
lioni di euro con Enel Distribuzione. Da

qui la problematica di cui a farne le spese
sonosempre gli utenti».Ora il dossier sarà
consegnatoanchealleFiammeGialle.
«Iniziamoafarechiarezza-diceSibilia-su
un’aziendairpinaimportantissimachege-
stisce lanostraacqua,unbene fondamen-
taleper tuttinoi.Un’iniziativacontroipre-
datori dell’acqua pubblica ma, soprattut-
to,voltaacapirecosaaccadenell’Acseco-
sasi faconisoldidellebollettechepaghia-
mo.Questi documenti sonoarrivati a casa
mia e presso l’assise di San Giorgio all’at-
tenzione della consigliera Maio. All’inter-
no c’è di tutto. Dagli sprechi rendicontati
peroltre50milionidieurosuiprogettiQcs
finanziati dall’Ue, almancato rispettodel-
leprescrizionedell’Anac».
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I nodi dello sviluppo

Cantieri, stop
apiazza Duomo
viacon i teatri
Bandi di gara per i lavori al S. Nicola
e per l’impiantistica del Comunale


